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Antrag zur Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt am 17.09.2020,  
TOP 6 Planungsrechtliche Weiterentwicklung des elbseitigen Industriegebietes BV 
1015/2020; ebenso zur Beratung im Ortsrat Bützfleth 
 
Sehr geehrter Herr Hartlef, 
 
hiermit stelle ich für die Fraktion der WG Stade folgenden Antrag: 
 

1. Bei der Aktualisierung und Fortschreibung der Emissionskontingentierung (Rahmenplan 
Schallschutz) ist der Ort Bützfleth entsprechend zu berücksichtigen. Hierzu ist nicht der 
bisherige Flächennutzungsplan sondern die aktuellere Gebietsfestlegung (siehe Anlage 
Übersichtsplan Bützfleth) fortzuschreiben und als Grundlage zu verwenden.  

 

2. Im Zuge dieser planungsrechtlichen Weiterentwicklung des elbseitigen Industriegebietes 
ist die Realisierung des seit über 40 Jahren geplanten Grüngürtels zur Lärmminderung 
und Luftreinhaltung (siehe Anlage Konzept Schutzzone) konkret umzusetzen.  
 

Begründung: 
 

Seit vielen Jahren ist dieses Thema ungelöst. Mehrere Überplanungen wurden gerichtlich 
abgewiesen und werden voraussichtlich auch weiterhin keinen Erfolg haben, wenn die oben 
genannten Voraussetzungen nicht einfließen werden. Nur so kann ein verträgliches Mitei-
nander von Ortschaft und Industrie auf Dauer funktionieren. 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Carsten Brokelmann 
 

Carsten Brokelmann Am Hohenwedel 109 21682 Stade 

 
Herrn Bürgermeister 
Sönke Hartlef 
Hökerstr. 2 
21682 Stade 
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